



# 土氣南中

学校だより 第6号  
令和7年10月31日(金)  
千葉市立土氣南中学校  
千葉市緑区あすみが丘4-38  
Tel 043-295-0777

## 後期スタート ニューフェイスのリーダーたち

後期がスタートした10月15日始業式が行われた後アリーナで、令和7年度後期・令和8年度前期生徒会本部役員と専門委員長の任命式が行われました。3年生からのバトンを受け取った1・2年生のこれから活躍が期待されます。

### 新生徒会長

生徒会は、「学校をもっと楽しくしたい！」という想いを形にできる組織です。行事を盛り上げたり、新しいことにチャレンジしたり、みんなでわくわくできる学校にしていきたいと思っています。  
生徒会長として、明るく自由な雰囲気を大事にして、みんなの「やってみたい！」をどんどん応援していきます。これから1年間どうぞよろしくお願ひします。

### 前生徒会長

まずは皆さん、1年間ありがとうございました。みんなの先頭に立ってプロジェクトを実行していくのは大変でしたが、とてもやりがいがありました。2年間の活動を通して、責任感や最後までやりう通すことの大切さを学びました。

新生徒会本部の皆さんには、私たちがもっとやりたいと考えていたことを含めて土氣南中学校の生徒会本部をより飛躍させてほしいと思っています。苦労はありますが、私たちが感じた達成感をあじわってほしいと思います。

## オリオン音楽祭 東金文化会館に吹く新たな風

毎年恒例の合唱祭「オリオン音楽祭」が10月8日(水)に、今年も東金文化会館で行われました。長引く残暑のなか、のべ500人にもなる保護者のみなさんが観覧に来てくださいました。

1年生の元気な学年合唱を皮切りに、午前中に1年・2年の合唱が演奏されました。それぞれのクラスがこれまでの練習の成果を発揮しようと、指揮者・伴奏者と呼吸を合わせて歌唱しました。昼食休憩の間に、舞台上で3年生のクラス別の最後のリハーサルが行われ、高まる熱気の中、午後の部、3年生の演奏が行われました。午前中の1年・2年と成長を表すように変わる音色の最高潮の歌声が大ホールに響き、場内の観客をすっぽりと包み込むようでした。

学年の演奏が終わり、安堵感と満足感が漂うなか、今年の新たな試み、有志生徒による演奏が行われました。最初のギターの演奏と歌唱に場内に軽やかな手拍子が巻き起こり、二番手のピアノの演奏では打って変わって、静寂のなか豊かな音楽が広がり、最後のピアノの連弾ではなじみの曲に合わせて、手拍子や笑顔が溢れました。

「コンクールだから順位はつけますが、どのクラスもそれぞれに素晴らしい演奏でした。」という審査員の芳野洋子先生のお褒めの言葉は全校生徒の心に染み込んだことでしょう。

オリオン祭の成功のために尽力してくれた実行委員の代表の言葉を掲載します。

### 実行委員長

合唱コンクール、お疲れ様でした。受賞したクラスの皆さん、個人賞を受賞した皆さん、おめでとうございました。

その学年もとても素敵なお声でした。1年生の皆さんには初めてのオリオン音楽祭はどうでしたか。楽しめましたか。元気いっぱいの声を出して、1年生らしい演奏ができていました。2年生は去年より合唱が上手になっていて、次は、2年生に任せられるなと思いました。そして3年生、皆さんには最後の合唱祭に

ふさわしい合唱ができたと思います。

5月から、実行委員会が発足し、私たちは、音楽祭を成功させるために、一つ一つ思いを積み重ねてきました。それぞれのクラスでも、多くのドラマがあったことでしょう。

合唱は、音と歌詞を緻密に重ねあげ、作りあげていくものです。最初はパート練習で音とリズムを、そのあと、強弱や歌詞の意味をその音とリズムに乗せ、そして、作詞家や作曲者の思いにクラスの思いを乗せていく。クラスでここまで曲を作りあげていくことは大変だったと思います。しかし、大変だったからこそ、クラスがまとまり、素敵な合唱を作りあげた時の喜びは、大きいものだったのではないかでしょうか。

ナレーターをやってくれた皆さん、指揮者・伴奏者として夏休みからみんなのために頑張ってくれた皆さん、めくりを作ってくれた皆さん、音楽を一緒に考えてくれたパートリーダーの皆さん、そして、何より、一生懸命歌の練習をしていた全校の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。審査員の先生から、千葉市内でもレベルの高い合唱祭だったとお褒めの言葉をいただいています。素敵な合唱祭になったのも全校生徒、先生方、皆さんのおかげです。これからもみんなで素敵な音楽を奏でていきましょう。ご協力ありがとうございました。

最優秀賞	優秀賞
1年A・E組	1年D組
2年B・E組	2年C・E組
3年A組	3年B組



## 生徒会主催レク大会 君はドッヂビーを知っているか

あいにくの天気で、翌日に順延されましたが、10月16日（木）土気南中グラウンドで全校生徒参加のもとレク大会が行われました。競技は、ドッヂビー。ボールの代わりにフリスビーを投げ合うドッヂボールのようなスポーツです。学年ごとに総当たり戦で試合が行なわれ、曇り空を吹っ飛ばしそうな熱い戦いが繰り広げられました。

各学年の勝者が決まったあと、スペシャルマッチとして、生徒代表と先生方の試合が行われました。生徒会本部役員の華麗なアナウンスとともに試合は盛り上がり、新旧生徒会長も参戦して戦った結果、生徒のスペシャルチームの勝利で熱戦が終わりを迎えました。

生徒会本部による新たな取り組みは大成功のうちに幕となりました。

### 【各学年勝利チーム】

1年 D組

2年 D組

3年 C組

☆おめでとうございます



### ●●給食費及び学校徴収金の引き落としについて●●

11月25(火)は、給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としが出来ない場合は、12月15日(月)に再振替を行います。

(給食費等に係るお問い合わせ 市保健体育課 TEL 245-5909)